



München, 31.01.2020

Besseres Umsteigen = Kundenfreundlichkeit

Antrag:

Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) möge die Umsteigebeziehung am Effnerplatz von der Buslinie 59 von Schwabing (Münchner Freiheit) kommend zur Straßenbahnlinie 17 Richtung St. Emmeram ab 22 Uhr verbessern, bzw. anpassen.

Begründung:

Es ist nicht fahrgastfreundlich, dass der Kunde ab 22 Uhr eine Umsteige- und Wartezeit von 19 Minuten hinnehmen muss. Laut Fahrplan der Münchner Verkehrsgesellschaft fährt die Straßenbahnlinie 17 im 20 Minutentakt 1 Minute vor Eintreffen der Buslinie 59 in Richtung St. Emmeram ab.

Aus dem MVV/MVG-Fahrplan ist zu entnehmen, dass die Buslinie 59 um 22:06 Uhr in die Haltestelle Effnerplatz Richtung Giesinger Bahnhof einfährt. Die Straßenbahnlinie 17 verlässt die Tramhaltestelle laut Fahrplan um 22:05 Uhr. Somit wird dem Fahrgast eine Wartezeit von 19 Minuten zugemutet. Das ist für Schichtarbeiter und Nachtschwärmer nicht hinnehmbar.

Nach Bebauung und Bezug des Prinz-Eugen-Parks ist an der Haltestelle Effnerplatz mit erhöhtem Fahrgastaufkommen zu rechnen.

Initiative: Karl Nibler

Fraktion: Andreas Baier, Patricia Castano, Gunda Krauss, Angelika Pilz-Strasser,

Paula Sippl